

## **Bebé utilizada para mendicidad en Cartagena fue ubicada en Hogar Sustituto del ICBF**

Cartagena

*Jueves, Agosto 1, 2019*

El Instituto Colombiano de Bienestar Familiar (ICBF) dispuso de un Hogar Sustituto para ubicar a una bebé de 7 meses de edad que era utilizada para mendicidad ajena en el Centro Histórico de Cartagena.

Junto a la bebé fueron identificados otros dos menores de edad acompañados de adultos que no pertenecen a su medio familiar, en un operativo adelantado por Policía Metropolitana de la ciudad. Los niños fueron dejados a disposición de la Comisaría de Familia Permanente del Distrito.

Respondiendo a la articulación entre los agentes del Sistema Nacional de Bienestar Familiar (SNBF), el ICBF asignó el cupo en Hogar Sustituto para la bebé, luego que el Comisario de Familia determinara esa medida de Protección. Hasta el momento, los padres de la niña no han acudido a la Entidad.

Los otros dos niños fueron entregados a sus padres, quienes acudieron en su búsqueda ante la autoridad administrativa.

El ICBF recordó que la mendicidad ajena es una forma de explotación por parte de terceros que utilizan a los niños para pedir dinero y está tipificada como delito en el Código Penal.